



# AGENCIA ESPECIALIZADA RUTA POR MAINE DESDE BOSTON Y AVISTAMIENTO DE BALLENAS CON EXTENSIÓN NYC

Combinado por la Costa Este donde veremos NYC y haremos ruta por Maine desde Boston. Veremos todos los pueblos pesqueros, Acadia National Park y disfrutaremos de un avistamiento de ballenas.



## PRECIO DESDE 1980€

El precio final del viaje puede variar en función de la fecha y la duración. Hay que añadir el vuelo internacional.



## 17 DÍAS 16 NOCHES

El viaje es totalmente personalizable, puedes añadir o quitar noches, cambiar el itinerario a tu gusto; ¡o dejar que te recomendemos!



## RÉGIMEN

8 desayunos. Puede variar en función de la fecha.



## GUIA DE VIAJE

Vamos a hacerte una guía de viaje a medida. Para que te sea sencillo entender todos tus documentos, y además con recomendaciones de visitas y itinerario.

UNA  
IDEA  
RÁPIDA



## ENTRADAS

Si tu viaje incluye una ruta para ver algún Parque Nacional de USA, las entradas siempre están incluidas.



# INCLUYE



- Alojamiento en Hotel de referencia
- Guía de viaje hecha a medida por nosotros, y adaptada a tus preferencias
- Asesoramiento directo con nosotros
- Asistencia 24h durante el viaje en Español
- Seguro completo de Asistencia y Cancelación con Caser
- 8 desayunos
- Alquiler de vehículo para Maine
- Actividad avistamiento de ballenas desde Boston
- Tour Contrastes de Nueva York
- Traslado de entrada y salida privado en NYC
- Vuelo interno de NYC a BOSTON

# NO INCLUYE



- Vuelos Internacionales (LO GESTIONAMOS NOSOTROS)
- Tasa Turística hotelera de pago exclusivo en destino
- Visados o visa simple ESTA (OPCIONAL)
- Otros servicios no especificados en el itinerario

# ITINERARIO

## DÍA 1 AL 7 NEW YORK



El día 1 al llegar al aeropuerto y pasar los controles de aduana. ¡Bienvenidos a USA!, ¡Estamos en Nueva York! Salimos del Aeropuerto y recogeremos nuestro transfer que nos lleva al Hotel. Nuestro viaje ya ha comenzado, porque cuando empecéis a ver el Skyline alucinareis...

Cuando lleguemos al Hotel, tendremos tiempo para descansar, y organizar un poco el día de mañana.

## DÍA 2 NEW YORK

A primera hora iremos al punto de encuentro para hacer la primera actividad del día; vamos a hacer un Tour contrastes de NY que nos va a ayudar mucho a hacernos una idea de la ciudad.

Os pasaremos a buscar por el hotel y nos dirigiremos al West Side Highway, al oeste de Manhattan. Pasaremos por el Museo Intrepid, los edificios Trump y el río Hudson. Seguimos hacia el norte de Manhattan, hacia el Bronx.

Aquí veremos desde fuera el Estadio de los Yankees. Seguiremos por el Bronx, junto a la Corte Civil, Juzgados; Corte Criminal y la Comisaría 42. Aquí se grabaron pedazos de la película Fort Apache, The Bronx.

Seguiremos junto al mural Big Pun y el grafiti I Love The Bronx. Iremos hasta el barrio de Queens, y veremos la zona de Malba. Pasaremos junto a las rotativas de The New York Times, y donde está el Estadio de los Mets, el Estadio Nacional de Tenis y el Museo Queens. Pararemos en el globo donde se rodó Men in Black, Capitán América o Tomorrow Land. Luego iremos a Long Island, un barrio de Queens, donde podremos hacer fotos del skyline de Manhattan desde el Gantry Plaza Park.

Después iremos hasta Brooklyn, donde encontramos el barrio judío. Y después de 4 horas de recorrido, acabaremos el tour. Después os daremos un par de opciones donde dejaros, y seguir con el día a vuestro aire.

Al final del día iremos al Hotel a descansar.

# ITINERARIO

## DÍA 3 NEW YORK



Este es un día libre para ver la ciudad. Os recomendamos organizar los días por zonas porque el transporte en el metro aunque es rápido conectando la ciudad, pero hay tantas cosas por ver que si no te organizas bien será complicado. Este día os recomendamos poder ver por la mañana el Upper East Side y Upper West Side y el Museo de Historia Nacional.

No tengáis prisa en el museo porque si queréis verlo bien vais a tardar. Al terminar podréis comer por la zona; os recomendaremos donde ir. Después de comer es buena idea ir a central park a dar un paseo. Y sentare un rato a la sombra para aclarar ideas con un mapa de la ciudad.

Esto es lo que más nos gusta hacer en central park, Jajaja! Vamos allá...os recomendaremos que ver en central park, pero no queráis verlo todo en un rato; porque es imposible y habrá más momentos para disfrutarlo.

A última hora del día ir a Times Square y pasar el rato por la zona, cenar por allí y tirar todas las fotos que querais en el punto TOP de la ciudad.

Al final del día iremos al Hotel a descansar.

## DÍA 4 NEW YORK

En la mañana de hoy nos dirigiremos al extremo superior de la 5a Avenida, bajando hasta la zona de Grand Central, Rockefeller y Chrysler Building.

Nos encontraremos cerca de Bryant Park. ¡Será una experiencia increíble! Y en el horizonte, siempre el Empire State. No te pierdas el Madison Square Park, está un poco más abajo y es impresionante.

A continuación, nos dirigiremos al Union Square Market, un mercado impresionante que ofrece productos del campo en pleno corazón de la ciudad de Nueva York, lo cual resulta muy interesante de ver. Es hora de la comida, os recomendaremos donde parar en esta zona. Después de la comida, daremos un paseo por el Midtown.

Visitaremos el Radio City, el Top of the Rock y Broadway, y al final de la tarde es recomendable subir al Summit. Va a ser espectacular. Después os recomendaremos algunos sitios para cenar.

Al final del día nos dirigiremos al Hotel para descansar.

# ITINERARIO

## DÍA 5 NEW YORK



Por la mañana, iremos al Bajo Manhattan. En dirección Chinatown, y os prometo que hay muchas cosas interesantes que ver en este destacado barrio. Visitar todas las tiendas, ya que se podréis ver artículos únicos y sorprendentes.

El Parque Columbus es algo que no os podéis perder, tenéis que ir... Vamos a dedicar un buen rato a esto, por lo tanto, comeremos por la zona. Tras la comida, se avecina una tarde memorable.

Nos dirigiremos al norte y tomaremos el teleférico hacia Roosevelt Island. Os va a gustar cuando lleguéis a la isla, las vistas de la ciudad son impresionantes y la isla cuenta tiene un paseo muy agradable con el bullicio escuchándose a lo lejos.

Al terminar cogeremos el metro hasta Dumbo, donde pasearemos tranquilamente mientras esperamos el anochecer. Disfrutaremos de las mejores vistas de la ciudad y veremos el sol poniéndose detrás de los rascacielos.

A la vista, el Puente de Manhattan y el Puente de Brooklyn, las fotos no captan la magnitud de lo que se puede observar en persona.

Al acabar el día, iremos a cenar y nos dirigiremos al hotel para descansar.

# ITINERARIO

## DÍA 6 NEW YORK



Vamos por el último día en NY, con un poco de pena seguramente; pero lo bueno es que nuestro viaje sigue y Maine nos espera... hoy va a ser igual de espectacular que el resto de días.

Nos dirigiremos al Bajo Manhattan para ver el Distrito Financiero. Tenemos mucho por ver en esta zona; Wall Street, el memorial del 11 de Septiembre y Battery Park.

Además podemos ir a ver la Estatua de la Libertad en Ferry y hacer una parada en la Isla (si queremos ahorrar tiempo no hace falta hacer la visita a la isla). Este día va a ser muy interesante. Vamos para Fulton St, luego podemos visitar el One WTC, el cual ofrece una vista espectacular.

En el West Village encontramos el High Line de Nueva York, y el Vessel, una verdadera obra de arte moderna. El Chelsea Market siempre es una buena opción para comer hoy. Si puede ser no os dejéis el Madison Square Garden y por la tarde, una visita a Macy's para hacer compras siempre es una buena opción.

Para acabar el día, ¿por qué no subir a un mirador que no hayamos visto todavía? Luego podemos cenar en un buen restaurante para despedirnos de la ciudad. Y también porque no, celebrar que nuestras vacaciones siguen y cambiamos de etapa...

Nos vamos a ¡Boston! Al final del día nos dirigiremos al hotel para descansar.

# ITINERARIO

## DÍA 7 AL 9 NEW YORK / BOSTON



A la hora indicada recogida desde el Hotel por nuestro transfer y llegada al Aeropuerto. Nuestro viaje continua y en vuelo nacional (incluido) aterrizaremos en el siguiente destino; bienvenidos a ¡Boston!

En el estado de Massachusetts. A nuestra llegada al aeropuerto recogeremos nuestro vehículo de alquiler y tendremos tiempo para empezar a ver esta espectacular y tranquila ciudad; Boston. Al final del día iremos al Hotel a descansar.

## DÍA 8 BOSTON

Pues para nosotros probablemente Boston estaría rifándose el TOP 1 de las mejores ciudades de USA, junto con Chicago.

Pero diría casi sin dudar que es la ciudad TOP. Pero claro especialmente porque necesitamos tranquilidad a nuestro alrededor, entonces esto Boston, y Maine lo tienen. Es espectacular. Os damos la bienvenida al estado de Maine (que visitaremos una vez salgamos desde Boston), y estamos seguros de que una vez visites Maine, en algún momento volverás a este sitio. Por su gente, por los paisajes; y porque se come muy muy bien.

Boston es una ciudad que a nosotros nos impacto mucho. Esperamos que al terminar el viaje; coincida con nosotros en que esta ruta recorriendo los mejores puntos del estado de Maine es increíble. Este primer día vamos a recorrer Boston, sobretodo el Freedom Trail. Una idea genial para recorrer los puntos importantes en un recorrido de 4km. Un camino de ladrillos rojos que recorre toda la ciudad y nos llevara por los sitios más pintorescos. Empezamos en Boston Common, veremos tranquilamente el Boston Public Garden y el lago. Según nos dijeron los locales, aprovechan muy bien los 3 meses de verano (nada parecido a los veranos de España), porque obviamente los inviernos son excepcionalmente fríos con temperaturas de  $-10^{\circ}$  /  $-20^{\circ}$  que suelen ser habituales, y este parque en verano es muestra de ello porque la gente aprovecha para bañarse, al menos parcialmente.

Es curioso porque aunque a veces puede haber bastante gente según el día, no escuchareis nada de bullicio. La gente es tranquila y respetuosa. Veremos la casa del Estado de Massachusetts, el Park Street Church y Granary Burying Ground. Os gustará la Old State House. Y ojo a la zona del Quincy Market porque a nosotros nos encanta. Guardar tiempo a visitar Beacon Hill, y la zona del puerto con la vista de la ciudad al fondo y el mar es espectacular. Al final del día iremos a descansar al Hotel.

# ITINERARIO

## DÍA 9 AL 11 BOSTON / PORTLAND



Después de desayunar pondremos rumbo a Maine, va a ser un día muy chulo. Vais a ver que esta parte de Estados Unidos es de lo más diferente a lo que hayáis visto. Los paisajes de costa van erosionando y es maravilloso cómo se funden los paisajes estilo alpino y nórdico junto a la línea de la costa.

Lo primero que haremos es conducir por la Yankee Hwy hasta Manchester by the sea, y Rockport. Os vais a ir parando a cada rincón que podáis, porque a partir de aquí el viaje y el paisaje es un espectáculo. Vais a ver que por todos lados hay agua, mar, lagos, ríos... cerca tenemos Coffins Beach, una zona muy chula.

Seguimos nuestro viaje por la carretera 1, por la costa hasta Portsmouth; que os va a encantar. Vereis que paisajes...Desde Portsmouth, nos desviaremos y nos dirigiremos a Rochester, y de ahí volveremos a bajar a la costa hasta Ogunquit y Kennebunkport, haremos un par de noches en Portland que nos caerá cerca y si no os da tiempo a ver todo no os preocueis mucho porque habrá tiempo de volver.

Al acabar el día ya en Portland, iremos a descansar en nuestro Hotel después de cenar.

## DÍA 10 PORTLAND

Guardareis un bonito recuerdo de estos días porque Maine, es única de verdad.

Y Portland también es muy bonita. Lo que no podemos perdernos en este pueblo es la zona del faro y Crescent Beach en Cape Elizabeth. Portland es un pueblo pesquero, y los paisajes son de película, es de las zonas más "bulliciosas" según la temporada sobretodo en pleno verano.

En si la ciudad es pequeña, y se acumula mucha gente (Agosto sobretodo). Pero no deja de ser una zona tranquila.

Y además vais a comer espectacular estos días... Dominan las frituras de pescado, los Lobster Roll que en cada esquina podéis pedir y os recomendaremos donde comer estos espectaculares bocatas de bogavante en Maine.

# ITINERARIO

## DÍAS 11 AL 12 PORTLAND / AUGUSTA



El día 11 dejaremos atrás la carretera de la costa para adentrarnos hacia el interior de Maine. Siguiendo la 1 y la 201 pero sin entrar en la autopista, vamos a disfrutar mucho de los paisajes hasta Augusta.

Pararemos en la Broad Cove Reserve, Pratt's Brook Park, Tidebrook Preserve y el pueblo de Freeport que es muy bonito. Recomendamos mucho que por el camino pareis en Brunswick, donde veremos el impresionante río Androscoggin, con las cascadas...En fin ¡un espectáculo!. Sin dejar la 201, iremos hasta Gardiner bordeando el río Kennebec. Un paisaje de película que nos llevara hasta Augusta.

Un pueblo que está sacado de una postal...el resto del día lo tenemos libre, y os recomendamos ir al Old Fort Western; un museo que nos encanta, donde se recuerda como era vivir en la zona años atrás. No os perdáis el Capitol Park.

Podréis cenar en State Lunch por ejemplo que para nosotros es visita obligada en Augusta.

## DIAS 12 AL 14 AUGUSTA / BANGOR / ACADIA NATIONAL FOREST

El día 12 desde Augusta seguimos la ruta bordeando el río Kennebec, aunque en Fairfield nos desviamos dirección Bangor que será el siguiente destino.

Aquí haremos dos noches, porque tenemos mucho por ver. A nuestra llegada a Bangor recomendamos acercarnos al Sunhaze Meadows National Wildlife Refuge o el Bangor City Forest.

Al final del día iremos a descansar al Hotel después de cenar.

# ITINERARIO

## DÍA 13 BANGOR / ACADIA NATIONAL FOREST / BANGOR



El día 13 lo vamos a disfrutar mucho en el parque nacional Acadia. Igual nadie te ha hablado antes de este parque nacional, no conocido como otros parques como el Gran Cañón, Antelope... de la costa oeste. Pero no podemos menos que incluirlo en nuestra ruta por Maine y vais a ver porque decimos esto. Es espectacular y cada momento del día es diferente.

Dedicaremos todo el día al completo para ver el parque. Se parece a pocas cosas y entornos naturales que hayas podido ver porque tiene un aire de Vancouver; otro aire de Alaska y así por el estilo. Más o menos te puedes hacer a la idea de lo que vais a ver. Recomendamos mucho madrugar para ver el Amanecer en Ocean Path, todo el parque se recorre muy sencillamente con el coche siguiendo la Park Loop Road.

Veremos los Carriage Roads y la montaña Cadillac, la playa Sand Beach, el sendero Precipice Trail y el acantilado Otter Cliff o el lago Jordan Pond. Os encantara, y al final del día más que satisfechos iremos a descansar al Hotel.

## DIAS 14 AL 15 BANGOR / BELFAST / CAMDEN / ROCKLAND

El día 14 va a ser muy chulo. Después de una noche de descanso, iremos hacia la carretera de la costa, la 1. Ya de bajada veremos todo este tramo de costa que es impresionante y precioso. Lo primero que haremos será ir al Moose Point State Park, hacer una caminata; sentarnos bajo los arboles en la playa escuchando las olas llegar.

Aquí bajan las pulsaciones, es espectacular. Y a estas alturas de viaje os habréis dado cuenta ya de que en Maine, en cualquier lago puedes coger tus chanclas; o escarpines y bañarte tranquilamente.

Los lagos aunque parezca mentira, no tienen el agua fría (en verano), y los baños son muy agradables rodeados de naturaleza y tranquilidad. Seguidamente nos dirigiremos al que para nosotros es sin duda el pueblo más bonito de la zona; Belfast. Increíble y sacado de un cuento.

Casitas de colores enganchadas una a otra, de estilo colonial / marinero, la zona tiene un encanto difícil de explicar y olvidar. Recorredlo a pie, no os será suficiente con un paseo, iréis arriba y abajo seguramente. Recuerdo perfectamente como un policía que hacía vigilancia el día que estuvimos nos saludaba amablemente vez tras vez cuando pasábamos por su lado...

# ITINERARIO



Ir a ver las cascadas que desembocan en el puerto. Donde hay multitud de patos y ocas en el parque que os dan la bienvenida. Un pueblo que es para llegar, y no irse nunca.

Os recomendaremos un puesto local de helados caseros, donde sin duda venden los mejores helados caseros de la zona. Quedaos a comer, os recomendaremos algún restaurante de comida local que no suele fallar.

Después de comer podemos seguir nuestra ruta bordeando la costa hasta Camden. Más de lo mismo en este pueblo... Otro espectáculo de pueblo pesquero. Aparcad y disfrutar de las vistas en especial por la zona del puerto. Podéis dar un paseo por Camden Hills State Park antes de llegar al pueblo.

Precioso también, y cerca se encuentra la Barrett's Cove Public Beach, que si estamos en verano, un baño en este lago puede sentarnos impresionante. Al final del día iremos a Rockland a dormir.

## **DÍAS 15 AL 17 ROCKLAND / BOSTON**

Temprano por la mañana una de las cosas que vamos a hacer es ir al faro, Rockland Breakwater Lighthouse.

Es una buena caminata por el mar donde vais a ir viendo multitud de boyas que identifican las jaulas donde capturan los bogavantes. Es muy chulo de ver, porque hasta llegar al faro os espera un paseo impresionante caminando sobre las piedras... Muy bonito y especial, no os lo perdáis.

El resto de la mañana seguir visitando el pueblo y después de comer salir dirección Boston. Estos últimos días en Boston serán intensos. Al final del día iremos al Hotel a descansar.

# ITINERARIO

## DÍA 16 BOSTON



Este día a la hora indicada iremos al puerto de Boston, donde subiremos a un catamarán en el que bordearemos la costa de Boston. Desde el puerto navegaremos dirección al Santuario Marino Stellwagen Bank.

Conforme nos acerquemos a la reserva, comenzaremos a ver cómo salen del agua los primeros ejemplares de cetáceos. Hay que estar atento porque a veces son salidas rápidas, de Ballena jorobada, rorcual o delfin.

Será una actividad muy divertida que durará más de 3 horas. Iremos en busca de los impresionantes mamíferos y podréis aprovechar para tirar fotos. Luego regresaremos al puerto de Boston y seguiremos con nuestro día.

Podremos ver todo aquello que nos faltó al iniciar el viaje, por ejemplo Cape Cod. Al final del día iremos a descansar al Hotel.

## DÍA 17 BOSTON

El día 17 a la hora indicada entregaremos nuestro vehículo de alquiler en el aeropuerto para nuestro viaje de vuelta.

Esperamos que NYC y Boston junto al estado de Maine os haya encantado tanto como a nosotros, este fue un viaje que nos marcó.

Y esperamos que así haya sido en vuestro caso.

# COMENTARIOS



## DURANTE EL VIAJE SE HACEN NOCHES EN:

NYC / Boston / Portland / Augusta / Bangor /  
Rockland / Boston

## EL ITINERARIO RECORRE:

NYC / Boston / Manchester by the sea / Rockport / Portland /  
Augusta / Bangor / Acadia N.P / Belfast / Camden / Rockland

## LOS ALOJAMIENTOS SELECCIONADOS SON:

**NYC** / Park Ave North O SIMILAR

**BOSTON** / Holiday Inn Express Boston O SIMILAR

**PORTLAND** / Ac Hotel Portland waterfront O SIMILAR

**AUGUSTA** / Hampton Inn Augusta O SIMILAR

**BANGOR** / Hampton Inn Bangor O SIMILAR

**ROCKLAND** / Hampton Inn & Suites Rockland O SIMILAR

**BOSTON** / Holiday Inn Express Boston O SIMILAR

CONTACTO: 633716333

[WWW.GOLDVIAJES.COM](http://WWW.GOLDVIAJES.COM)